
大野市保健対策推進協議会

会 議 次 第

日時）令和５年８月２４日（木）午後７時～

場所）結とぴあ ３階 ３０８・３０９室

１ 開会

２ 市長あいさつ

３ 会長・副会長の選出について

○会長：鳥山委員（大野市医師会）、副会長：高澤委員（大野市区長連合会）

４ 協議事項

（１）令和４年度健幸おおの２１推進項目の取組状況について 【資料１】

〇事務局：資料１に基づき説明

【主な意見等】特になし

（２）令和４年度保健事業実施状況について【資料 大野市保健衛生の統計】

〇事務局：令和４年度の主な事業について説明

【主な意見等】特になし

（３）高齢者の保健事業と介護予防の一体的な実施について 【資料２】

〇事務局：資料２に基づき説明

【主な意見等】

・重症予防化プログラムで対象となった人数は何人か。

⇒２００人ほどである。

・他の市町と比べると少し多い。平成３０年度くらいから始まったプロ

グラムだと思うが、その時はどうしていたのか。

⇒今までも７４歳までの方には取り組みを行っていた。７５歳になる

と健診は行うが個別指導のところは途切れていた。

・市が抽出した人を市と医師会との間で情報共有し事業が実施されると

思うが、そういったことを今まではしていたのか。

⇒重症化の対象となる人に通知を出し、かかりつけ医の医師から回答

をいただくなど医師との情報共有は今も行っている。

・令和６年度以降は基準をもう少し厳しくするのか。



⇒今までの７４歳までから７５歳以上に拡大していく。

・もう少し対象が増えるのか。

⇒どのように対象を絞ると良いか検討中である。

・最近の７５歳や８０歳は若い。

⇒個人によって状態はちがうので、年齢だけではなく値も含め対象を

どのように決めていけばいいのか検討が必要である。

・年齢を拡大して、対象を増やすということか。その基準がガイドライ

ンの数値で良いかどうかということか。

⇒数値をガイドラインよりあげるかなど相談していきたい。

（４）令和５年度おおのヘルスウォーキングプログラム事業について

【資料３】

〇事務局：資料３に基づき説明

【主な意見等】

・花火大会で 1万歩以上歩いた人に飲み物を提供した。女性の人が多か
った。歩くことに皆さん関心を持っている。

５ その他

〇事務局：新型コロナワクチンの接種状況について報告

越前おおの健康づくり計画第４次健幸おおの２１に関する協力

依頼

６ 閉会


